



## Posponen aprobación de exhorto a Diputados para organizar parlamento abierto sobre paquetes de reformas

La primera Comisión de la Permanente pospuso hasta mañana la discusión y votación del punto de acuerdo presentado por Morena- PT y Verde para exhortar a la Cámara de Diputados a que convoque al parlamento abierto y discutir la reforma judicial propuesta por el presidente Andrés Manuel López Obrador en febrero pasado e impulsada por la virtual mandataria electa, Claudia Sheinbaum.

En la reunión de la primera Comisión de la Permanente, su presidente, el morenista Navor Rojas propuso declararse en sesión permanente para recabar posicionamientos sobre el punto de acuerdo y que sea mañana cuando de vote el exhorto.

El punto de acuerdo que propone que por ser de un asunto de interés social, público y nacional, exhorta a la Cámara de Diputados, al ser cámara de origen, a que amplíe diálogo sobre el paquete de reformas propuestas por el Ejecutivo en febrero pasado.

A partir de ello, se calendarizarán foros regionales y nacionales a los que la Cámara de Diputados invitará a los actores involucrados en los cambios al Poder Judicial.

La senadora priista Beatriz Paredes pidió al inicio de la sesión conocer si en el orden del día se incorporaría algún dictamen a votación para que no hubiera "ninguna sorpresa", a lo que el morenista le explicó que efectivamente se había presentado y ofreció hacer un trabajo "prudente y honesto", por lo que el tema se votará hasta mañana.

El senador perredista, Miguel Ángel Mancera adelantó que Morena hará valer su mayoría, pero consideró que los foros pueden servir para poder modificar algunos puntos e incorporar las propuestas de algunas voces como el Instituto de Investigaciones Jurídicas de la UNAM.

Al respecto, el senador Ricardo Monreal anticipó que los foros serán un ejercicio interesante y productivo, además de indispensable para el dictamen que formularán las comisiones dictaminadoras.

<https://www.milenio.com/politica/posponen-exhorto-a-diputados-para-organizar-parlamento-abierto>